

7.º Debieran reducirse los plazos reglamentarios para el transporte en pequeña velocidad, pues por el mucho plazo concedido para la llegada al punto de destino, se averían los géneros y se hace imposible la exportación.

---

Los demás pueblos de la ribera del Segura hacen iguales manifestaciones que las ya expuestas, y que no reproducimos por no repetir los conceptos.

La síntesis del resultado de esta información práctica, comprueba cuanto venimos consiguando en el curso de este estudio.

---

Los exportadores de la región murciana no tienen espíritu de asociación para defender los intereses que les son comunes: viven completamente aislados, se lamentan amargamente de los desastres que experimentan, pero no unen sus fuerzas para poner á cubierto aquello que siempre tienen en constante peligro.

El espíritu del país es desidioso, retraído, no produce á nadie sus quejas, ni tiene idea de la fuerza de la colectividad para todos los fines lícitos de la vida humana.

En todas las demás zonas de España hay un más alto concepto de la asociación; repetidas pruebas nos ofrecen de ello Cataluña y todas las demás provincias del Norte de España.

Estas consideraciones las hacemos para que nadie extrañe la falta de una profexta contra lo que viene ocurriendo en la zona murciana, en lo relativo á la exportación agrícola.

Todos sufren y nadie se queja; no por eso se debe abusar de los pacientes.

---

